
РОССИЕЙ УПРАВЛЯЕТ МАТЕРЬ БОЖИЯ ДЕРЖАВНАЯ!

Держа́вная ико́на Бо́жией Ма́тери — почитаемая в Русской 
православной церкви чудотворная икона Богородицы. 
Была обретена, согласно донесению митрополита Москов-
ского Тихона, 2 марта 1917 года в подвале Вознесенской 
церкви монаршего села Коломенского. Празднование иконы 
совершается в день её явления — 2\15 марта (обретение).
Почему главное событие 1917 года – явление Державной иконы 
Божией Матери?
Почему не февральский бунт? Почему не октябрьский перево-
рот? Почему не вся эта смута, которая в историю вошла под 
красивым туманным иностранным псевдонимом «революция»?
Потому, что революция – это разрушение всех основ жизни. 
Это разделение одного народа на враждующие лагеря, разде-
ление поколений. Это нравственное падение людей. Это не-
исчислимые страдания и гибель даже тех, кто никому не хотел 
противостоять в этом братоубийстве.
А явление Державной иконы Божией Матери 2/15 марта 
1917 года было созидательным.
В тот самый день, когда «изменой, трусостью и обманом» 
святой Царь Николай был лишён Богом вручённой ему цар-
ской власти, когда началось крушение русской государствен-
ности, когда разрывалась преемственность нашей истории, 
Матерь Божия вновь, как и много раз на Руси, явила Свой 
Державный Покров над Россией, о чем свидетельствовало 
явление Её иконы в Коломенском. Её заступление дало

возможность народу нашему в это смутное время не погиб-
нуть, но выстоять, победить в огненных испытаниях ХХ-го 
века и прийти к духовному возрождению.
Явив Свою икону, Пречистая возвестила, что скорби постигли 
нашу Родину не только по злобе врагов Православия и России, 
но они попущены Богом, чтобы люди обратили внимание на 
духовную сторону жизни. И те, кто будут в этих скорбях обра-
щаться к Её заступлению, будут спасаемы.
Когда мы с утра обращаемся к Богу, к Божией Матери, то у нас 
потом бывает уже другой день: другие мысли, чувства нас посе-
щают, другие обстоятельства складываются. Когда мы просим 
Бога: Да будет воля Твоя, – то Его святая воля совершается 
в нас в большей степени, чем тогда, когда мы стараемся всё 
решать сами. И если просим: Избави нас от лукаваго, – Господь 
избавляет, хотя мы можем об этом и не знать.
Тем более, такое великое небесное событие, как явление 
Державной иконы Божией Матери, не могло не изменить ход 
русской истории на весь ХХ-й век. И изменяет в XXI-м, потому 
что молитва перед этой иконой продолжается, и растет её почи-
тание, всё больше списков с неё освящают нашу жизнь, храмы 
строятся в ее честь… И Матерь Божия принимает эти молитвы.
Все те положительные, созидательные, героические явления, 
которые происходили в нашей стране после 1917 года, включая 
подвиг новомучеников и исповедников нашей Церкви, стойкость 
всех праведников, Богу лишь ведомых, которые не отреклись от 
Христа, от веры православной тогда, когда это было смертель-
но опасным, всех тех людей, которые сохранили нравственную 
чистоту и высоту в это время крушения всех устоев жизни, со-
хранение с великим трудом «тихоновской» Церкви, преодоление 
обновленческого раскола, воинствующего безбожия и восста-
новление церковной жизни, избрание Патриарха, постепенное 
одоление троцкизма-ленинизма, возвращение к традиционной 
русской культуре, Великая Победа в Великой Отечественной во-
йне и все прочие положительные явления и достижения нашей 
страны в советское время происходили прежде всего потому, 
что Сама Царица Небесная, как восприняли это верующие 
люди с самого начала в явлении Её Державной иконы, взя-
ла на Себя управление нашей страной.
Именно так сказал одному из своих духовных чад подвижник 
благочестия ХХ-го века, известный старец протоиерей Тихон 
Пелих, которому перед  закрытием Троице-Сергиевой Лавры её 
последний наместник, преподобноисповедник Кронид (Люби-
мов) доверил сохранить антиминсы нашей главной обители:
– Запомни: Россией управляет Матерь Божия Державная.
Высшая благодарность Царице Небесной за все те милости, 
которые Она явила нашей стране за эти сто лет, – дело не 
только справедливое и высоконравственное, как всякое отдание 
долга благодарности, но это дело необходимое для осознания 
сути нашей новейшей истории, всех событий последнего века, 
для понимания того, в чём наша сила, на что нам опираться в 
будущем, созидая государство Российское.
Ныне, когда остро стоит вопрос о укреплении Государства Рос-
сийского, о сохранении народа нашего, о небесном решении су-
деб Отечества, Богу угодном, а не произвольном человеческом, 
мы, как во все века русской истории, сознавая свою человече-
скую немощь, прежде всего уповаем на всесильное заступление 
Царицы Небесной, на Ее Державный Покров. Без Ее заступле-
ния никакие человеческие усилия по державному созиданию не 
дадут желаемых результатов. А Она, Матерь Божия, смотрит 
на нас: как веруем, как молимся, как трудимся, как живем. Так 
созидается русская история.
Протоиерей Николай Булгаков



Здравствуйте, коллеги!
Что при захвате Персии, после которого иуды ежегодно жрут 
уши Амана в Пурим, что после европейского отрубания голов 
королям во время еврейских геволюций, что в 1917, что в 1993, 
что сейчас – иуды проделывают одно и то же: пишут законы, 
запрещающие рассказывать правду под угрозой смерти или 
посадок за решётку. К примеру, за слово «жид» с 1917г практи-
ковались расстрелы (за косые взгляды-убийства на месте). Мы 
уже публиковали, как расшифровываются буковки СВО, если их 
писать не на нашем языке и расставить в таком порядке – ZOV 
(ЗОВ-Закон О Возвращении (ивр. תובשה קוח — «хок ха-швут») 
— закон, провозглашающий право каждого еврея репатри-
ироваться в Государство Израиль. Принят Кнессетом 5 
июля 1950 года. Этот закон юридически выражает идеологи-
ческую доктрину сионизма, лежащую в основе возникновения 
и существования Государства Израиль в качестве националь-
ного государства еврейского народа»). 
Зачистка территории на Украине под «небесный иерусалим», 
т.е. «новый израиль», и есть ZOV\ЗОВ\СВО. Вы видели, чтобы 
вооружение, идущее потоком в зону СВО, было обстреляно 
«Калибрами» и «Кинжалами»? Про удары по сараям с транс-
форматорами уши прожужжали. А мосты по которым валом 
валят «Леопарды» и прочие источники смерти, почему никто 
не трогает? Мол, мы их ожидаем на поле боя, чтобы сжечь, а 
сколько при этом ляжет русских мужиков? 
Не буду спрашивать, куда с поля боя делись джигиты, соби-
равшиеся взять Киев за 2 дня, если прикажет Верховный. Ну, 
конечно, не приказал, вот и не брали.
А что ещё не приказал Верховный? 
Я не военный, но и в армии служил, и 76 лет прожил, много чего 
увидев и поняв. Иллюзий нет, всё предельно ясно-страну и рус-
ский народ открыто ведут на убой и не видеть этого нормальный 
человек не может. 
Наша газета не только протоколы будущего Нюрнберга; не толь-
ко атака в условиях полного окружения; не только пример для 
соплеменников, но и демонстрация того, что жидовское иго не-
избежно будет свергнуто, как бы черти не дурили людям мозги. 
Ну а пока, идёт процесс очищения и народа, и страны, процесс 
болезненный, но необходимый. 
В интернете попались на глаза строки: «Вход в Церкви безплат-
ный, но они пустуют. Вход в ночные клубы платный, да еще и 
с фейс - контролем, но они забиты до отказа. Люди рвутся в 
ад за деньги».
Нынешние 15 лет тюрьмы за анализ происходящего на русско-у-
краинской бойне, не удивляют и не пугают. 
Видимые бесы тут же дают заднюю, как только русские 
проявляют солидарность. 
Так случилось у них и с профессором Матвеевым из Санкт-Пе-
тербурга, которого пытались сделать преступником за правду о 
лохокосте. Отползли, сославшись на истечении срока давно-
сти-2 года. 
Одна наша старейшая подписчица на мой вопрос, чего не хвата-
ет газете (про деньги я просил не говорить), подумав, ответила, 
что нужны свежие новости и их оценка. И привела в пример 
«консерватников», представителей Консервативной партии, 
ежедневно вещающих на радио. 
Ответил ей, отвечу и вам, коллеги: нас уже второй раз в этом по-
лугодии не печатают в срок. Сначала было 8 марта, типография 
зашилась с поздравительными материалами, и мы вместо сре-
ды получили газеты только в четверг. И №10 был получен тоже в 
четверг, т.к. работники складывали газету вручную, проблемы с 
техникой. На радио выступил и следов практически не осталось. 
Да и финансирование не наше, есть кому и новости собирать, 
и анализировать. Если что не так, утром взял и извинился. А 
здесь, что «написал пером, не вырубить топором».
 Верстаем газету в пятницу, макет отправляем в типографию 
по электронной почте в воскресенье, и что вообще выходим не 
удивляемся. 31 марта исполняется 30 лет еженедельным вы-
пускам газеты «Колоколъ». Газета живёт на ваши деньги от 
подписки, вы заказчики-мы исполнители. Это ваш юбилей, 
юбилей людей не сдавшихся, верящих в Победу! Здоровья 
вам и вашим семьям, да исчезнут бесы с русской земли!                                                                        
Не прощаюсь!

ПОДЖИГАТЕЛИ

Для человечества – позор
В крови стоять веками.
Но без конца войны топор
Свистит над головами.
«Хотят ли русские войны?»
Война осточертела.
Но, кто поджёг, мы тех должны
Приговорить к расстрелу.
И надо, чтоб весь мир хотел
Для Шваба высшей меры.
И шёл бы Ротшильд на расстрел
С Рокфеллером, к примеру.
И лучше список продолжать
И ставить сволочь к стенке,
Чем безконечно воевать
По сволочной хотелке.
И пусть их даже – «миллиард»,
Нас это не пугает.
Да, русские войны хотят –
Для тех, кто поджигает.

Леонид Корнилов
07.03.23 г.

В ком душа, в том и Бог, 
парень. И хошь не верь – 
изневерься ты, а Он в тебе 
же и есть. Не в небе. А боле 
того – человека в тебе дер-
жит. Чтоб человеком ты ро-
дился и человеком остался. 
Благость в себе имел. А кто 
душу вытравил, тот не 

человек, не-е-ет! На че угодно такой пойдет, не оглянется. 
Ну дак без ее-то легче.… Валентин Распутин «Прощание с 
Матерью»

«Дышите — не дышите или очередные 
эксперименты глобалистов.

Сегодня мы нашли очень интересный документ, который назы-
вается «Отражение солнечного света: Рекомендации для иссле-
дований в области солнечной геоинженерии (SG) и управ-
ления исследованиями». Данное пособие было подготовлено: 
Национальной академией наук, Национальной промышленной 
академией и Национальной академией медицины.
Ссылка на документ: https://nap.nationalacademies.org/
download/25762
И это не фантазии обывателя из разряда конспирологии, а тща-
тельно проработанная инструкция к действию.
Поражает цинизм, сквозящий в тексте очередной глобалистской 
методички. Они признаются, что не знают ни последствий, 



ни как ею управлять, но всё равно дают наставления и 
рекомендации.

13 марта 2023 от ОД «Матери 
Планеты»

Цитата: «Однако точная фор-
ма и последствия новой тех-
нологии часто недостаточно 
понятны на этих этапах, 
что затрудняет понимание 
того, как ею управлять. К 
тому времени, когда техноло-
гия будет разработана и ее 
последствия станут более 
ясными, многие особенности 
технологии могут быть 
уже зафиксированы, что за-
труднит ее формирование 
в ответ на вклад общества. 
Даже первоначальные оценки 
технической осуществимости 
SG требуют допущений и вы-
бора дизайна, которые могут 
в дальнейшем определять 
траекторию исследований
и разработок. Например, модели впрыска стратосферного 
аэрозоля (SAI) требуют выбора места впрыска аэрозо-
лей (высота, широты) и в каком количестве (исходя из 
величины компенсируемого потепления), и этот выбор 
может существенно повлиять на моделируемые воздей-
ствия».
«Процессы необходимо понимать как функцию количества 
добавляемого материала при различных вариантах широты 
впрыска, высоты над уровнем моря и времени года, а также 
при различных вариантах самого аэрозольного материала 
(например, сульфата, кальцита или других твердых аэрозо-
лей). Способ доставки материала также имеет значение 
— например, для сульфата, независимо от того, достав-
ляется ли он в виде газа-предшественника (SO2 или H2S) 
или в виде небольших аэрозолей, содержащих H2SO4. Если 
транспортировка осуществляется воздушным транс-
портом (что вполне вероятно), то ионы, присутствую-
щие в выхлопных газах самолетов, могут играть важную 
роль в конечном распределении по размерам. Таким обра-
зом, одним из исследовательских приоритетов SAI является 
устранение критических пробелов в знаниях об эволюции 
распределения аэрозольных частиц по размерам — в част-
ности, изучение динамики шлейфа (т.е. что происходит 
после выброса с самолета в виде когерентного шлейфа 
по сравнению с выбросом, равномерно перемешанным 
по сетке климатической модели, и как долго это шлейф 
остается когерентным), образование частиц (на которое 
влияет динамика шлейфа) и последующий рост (который 
будет зависеть от существующих фоновых концен-
траций аэрозоля), а также то, как варианты внедрения 
влияют на результаты».
«Критические пробелы в знаниях» собираются устранять 
за счёт экспериментов, которые проводят на ни о чём не 
подозревающих людях. Технологию уже обкатали. Те, кто 
промолчал и безропотно подставил плечо, будут не только 
сами молча дышать химическими аэрозолями, но и рта не 
раскроют о том, что химией дышат их дети и внуки? Как 
думаете?
Читаем дальше (стр.248): «Рекомендация 6.2: Преднамеренные 
эксперименты на открытом воздухе, связанные с выбросом 
веществ в атмосферу, следует рассматривать только в 
том случае, если они могут обеспечить критические наблю-
дения, которые еще не доступны и вряд ли станут доступны-
ми благодаря лабораторным исследованиям, моделированию и 
возможным экспериментам (например, наблюдение за изверже-
ниями вулканов, шлейфами ракет или следами кораблей). Все 
эксперименты на открытом воздухе, связанные с выбросом 
веществ в атмосферу, должны регулироваться в соответ-
ствии с рекомендациями главы 5, включая систему выдачи 
разрешений (5.1i) и оценку воздействия (5.1h)».
Открытым текстом в программе говорится о том, что это экспе-
римент. И его проводят на подопытных кроликах, которых никто 
не спросил, хотят они участвовать в опытах или нет?
Для изменения климата (похолодания) используют так назы-
ваемые инъекции стратосферных аэрозолей (SAI). Вот что по 
поводу SAI написано в другом исследовании: «Поскольку добав-
ление аэрозолей в стратосферу приводит к нагреву стратос-

феру приводит к нагреву стратосферы, уменьшение осадков 
при воздействии SAI всегда больше, чем уменьшение осадков 
за счет снижения концентрации CO2
в тропосфере». 
Длительные засухи и неурожаи следует теперь рассматри-
вать, как применение на населении климатического оружия 
или как?
Из англоязычной версии Wikipedia: “Почти все работы по 
закачке стратосферного сульфата на сегодняшний день были 
ограничены моделированием и лабораторными работами. В 
2015 году Дэвид Кит и Гернот Вагнер описали потенциаль-
ный полевой эксперимент, эксперимент по стратосферному 
контролируемому возмущению (SCoPEx), с использовани-
ем стратосферной инъекции карбоната кальция, но по 
состоянию на октябрь 2020 года время и место еще не были 
определены. SCoPEx частично финансируется Биллом 
Гейтсом.  Сэр Дэвид Кинг, бывший главный научный 
советник правительства Соединенного Королевства, 
заявил, что планы SCoPEx и Гейтса заглушить солнце 
карбонатом кальция могут иметь катастрофические 
последствия».
Кто бы сомневался. Всемирно известный «альтруист» Билли 
засветился там, где пахнет большими барышами.
Ну а что по поводу долгосрочного исследования воздействия SG 
на здоровье человека? Ничего. Вместо этого выродки плани-
руют: «В дополнение к финансированию самих исследований 
необходима поддержка для внедрения надежного управления 
исследованиями на национальном и международном уровнях, 
включая участие общественности». 
Один в один, как это проворачивалось с эксперименталь-
ными уколами. Предполагаем, скоро мы в очередной раз 
станем свидетелями того, как продажные: чиновники, ар-
тисты, блогеры и пр. прихлебатели скоро будут вещать из 
каждого «утюга» о том, что только солнечная геоинженерия 
спасёт человечество. Кажется, что недавно мы это проходи-
ли…» 
ОД «Матери Планеты»               

14 марта 2023 (Вечер)                                                                                                   

Аллея героев. За спиной Волга                    Аллея Героев. Вид на Волгу

  Панорама. За спиной Волга 
и 3 бюста: Жукова, Сталина и 
Василевского                       

За спиной дом ул.Баррикадная, 
3. (Утро) Химтрейлы над Волгой 
и над Волгоградом

В моём телефоне хранятся такие же фотографии за 1 сен-
тября, 3 октября, 16-19 октября, 16 ноября 2022г, достаточно 
случайно попавшихся на мои глаза рукотворных небесных явле-
ний. И так по всем городам и весям истребляемой и убиваемой 
чёрными шляпами России. Пора прекратить повторять байки 
об учебных полётах лётчиков, готовящихся к битве на Украине. 
Над нами распыляют отравляющие химические вещества, 
симптомы которых выдают за ковид-19, омикрон и прочую 
хрень, высосанную из пальца, "переобув" ОРЗ и ОРВИ, 
а также грипп, в плацдарм для истребления людей через 
уколизацию. Размещённая выше статья всего лишь одно из 
лекарств для излечения лишившихся разума людей.



В этот номер я не успеваю поставить своё обращение, адре-
сованное во все инстанции Волгоградской области, начиная с 
губернатора и заканчивая местными СМИ. Интересно, а чем 
дышат в высоких кабинетах люди при мундирах, должностях и в 
чёрных шляпах? Каждый день антидоты пьют или «иноплане-
тянам и бесам» химические осадки нипочём? 
С.В.Терентьев

Ползучая аннексия Москвы. 
Мигранты захватывают дома в столице.

https://tsargrad.tv/articles/polzuchaja-anneksija-moskvy-migranty-
zahvatyvajut-doma-v-stolice_739890

«Первый русский» уже писал о вопиющем случае в подмосков-
ном Одинцове, где мигранты, по сути, захватили предназначен-
ную под снос пятиэтажку и создали там свой притон, с которым, 
несмотря на все жалобы и обращения, ничего не могут поделать 
зашуганные пришельцами местные жители. Не могут до сих пор! 
А подобных домов немало и в других местах – даже в Москве.
Расселённый и захваченный мигрантами дом №98 на Мо-
жайском шоссе уже стал своеобразным символом того, что 
с чужаками, «обласканными» властями, ничего поделать 
нельзя. Жители окрестных домов жалуются на заполонивших 
окрестности и стремительно размножающихся мигрантов (коля-
сками все подъезды забиты), но имён своих при этом, как прави-
ло, не называют. Потому что страшно. Ибо «они здесь хозяева». 
Полиции не боятся. К газу, свету и воде подключились сами.
Э-э! Эта наша дом!
Началось это не вчера. Случай в Одинцове – далеко не еди-
ничный. Смотрим репортаж «России 1» от 2015 года: в Молжа-
ниновском районе на севере Москвы мигранты захватили 
дом, предназначенный для военных (!), и заселили его 
вместе с семьями. А военные? Военные обойдутся и без жилья 
или подождут, когда все мигранты заселятся. Ведут захватчи-
ки себя до крайности нагло. По словам местной жительницы 
Натальи Дорофейчук, они впрямую подходят и говорят: мы вас 
уничтожим, мы здесь хозяева жизни, вы что, не поняли?!
Они приходят с ближайших строек, ломают двери и заселяются. 
За отопление, газ и воду, естественно, не платят. А зачем?! Ведь 
управляющая компания якобы разрешила. Хотя та это отрицает, 
говоря, что периодически выгоняет самозванцев с полицией, но 
те взламывают двери и заселяются снова. Кстати, хотелось бы 
спросить местную полицию: почему просто выгоняют? Почему 
не задерживают, не сообщают на работу, не отбирают патент, не 
депортируют из страны? И разве самозахват чужой собственно-
сти в России больше не считается уголовным преступлением?
А ещё нечто подобное в 2013 году происходило на юго-востоке 
Москвы в районе Некрасовка. Там захватчикам «помогала» 
управляющая компания, взимая с них «квартплату» – по 20—25 
тыс. рублей с квартиры в месяц.
Ещё пример. В строящемся доме ЖК «Москвичка» в подмо-
сковной Коммунарке управляющая компания устроила для 
мигрантов кучу нелегальных хостелов. Поселила там рабочих с 
соседних строек, которые платят по 10 тыс. в месяц. Разумеет-
ся – антисанитария, вонь, насекомые, постоянные конфликты 
с местными. А управляющая компания своего интереса и не 
отрицает, заявляя, что нужно же ей рабочих как-то обезпечивать 
жильём.
А вот терпение жителей Новой Москвы (поселение Сосенское) 
лопнуло: замордованные криминогенной обстановкой, они на-
писали письмо президенту, подписанное 8,5 тысячи граждан, и 
только после этого было проведено несколько полицейских рей-
дов по отлову и проверке мигрантов. Причём рейды проводили 
полицейские из Центрального управления и местную полицию о

них не оповещали – понятно, почему. А ведь до этого власти 
как бы и не замечали, что доля гастарбайтеров в Сосенском 
достигает 45%, и хозяевами они считают именно себя.
Совсем не повезло жителям достаточно респектабельного ЖК 
«Испанские кварталы»: проклятием для них стало соседство 
с рынком «Фуд-Сити», где трудятся тысячи мигрантов. Также 
неподалёку крупнейший строительный рынок «Славянский мир» 
и «прославившееся» в 2016 году масштабным мигрантским 
побоищем Николо-Хованское кладбище. Там везде – мигранты, 
которые тоже заселяются… в «Испанские кварталы».
Естественно, купить и даже арендовать квартиру там им не 
на что. Но есть так называемые «инвестиционные» кварти-
ры. Которые покупают для последующей перепродажи, когда 
недвижимость по мере развития района подрастёт в цене. А 
пока – сдают гастарбайтерам фактически бетонные стяжки, где 
тут же располагаются многоярусные нары. При этом и дворы, и 
подъезды запираются магнитным ключом, и арендодатель вы-
деляет постояльцам его один на всех – при том, что в квартире 
обычно живут до 20 мигрантов. Но зато «койко-место» стоит 5 
тыс. руб. в месяц.
И сделать с этим ничего нельзя, ибо рядом – станция метро 
«Прокшино», которое – главный пересадочный узел для гастар-
байтеров при поездке в ближайший миграционный центр. Там, 
на станции, даже надписи дублированы на таджикском и 
узбекском языках. Не учить же в самом деле новым «хозяе-
вам» района русский!
А тем временем в столице продолжают расти как грибы ми-
грантские гетто. И районы, в которых русским уже просто страш-
но жить.

С точки зрения науки
Поскольку с пониманием этнополитики у нынешних властей Рос-
сии, мягко говоря, «не очень», обратимся к тому, кто понимает. 
А именно – к теории этногенеза нашего соотечественника Льва 
Николаевича Гумилёва, которую критиковали многие, но доселе 
не опроверг никто. Так вот, по Гумилёву, бывают ситуации, когда 
несколько этносов сливаются в один, но происходит это толь-
ко в момент «пассионарного толчка», который Россия прошла 
несколько веков назад. Для сосуществования же этносов на 
нашем этапе есть три формы.
«Симбиоз» – оптимальная форма, когда каждый этнос за-
нимает свою экологическую нишу и ландшафт, при этом 
сохраняя своё своеобразие. При симбиозе происходит вза-
имное обогащение этносов, он – источник могущества многона-
циональных государств. Именно на этом принципе создавалась 
историческая Россия.
«Ксения» – когда «этнос-гость» становится как бы автоном-
ным вкраплением в тело другого и живёт изолированно, не 
нарушая этнической системы «этноса-хозяина». Пример – 
поволжские немцы или Бухарский эмират в составе Российской 
империи.
И, наконец, «химера» – соединение несоединимого. Которая 
возникает, когда два этноса с отрицательной комплиментарно-
стью друг к другу живут рядом, отчасти перемешиваясь и про-
низывая друг друга. Итог «химеры» всегда одинаков – кровь 
и разрушение государства, которое может сопровождаться 
гибелью одного из этносов или обоих.
Так вот, если оценивать ситуацию с мигрантами с точки зрения 
теории этногенеза, то в современной России некие «умники» 
пожелали сделать «симбиоз» несовместимого. Но не учли, что 
современные среднеазиаты принципиально отличаются в куль-
турном и ментальном плане даже от своих «советских» предков. 
И в итоге, что становится всё более очевидным, получили «хи-
меру», которая чем дальше, тем больше будет вызывать про-
тиворечий, смертельно опасных для государства и нашего 
народа. Что закончиться может только тем, чем заканчивались 
в истории все предшествующие «химеры».

Что с того?
Впрочем, чтобы понимать, что ничем хорошим история с посто-
янно увеличивающейся инокультурной миграцией закончиться 
не может в принципе, необязательно знать теорию этногенеза. 
Достаточно обычного здравого смысла. Понятно, что повсе-
местно у нас возникающие обособленные анклавы приезжих, 
не собирающихся адаптироваться к нашим порядкам, а напро-
тив, стремящихся навязать нам свои – это страшная угроза 
России.
Ибо адаптироваться из них и стать, «как мы», хотят очень не-
многие, которые подчёркнуто дистанцируются от компактно



проживающих «единокровных и единоверных», говорят (в том 
числе и дома) по-русски и даже в обиходе часто называют друг 
друга русскими именами.
Этот нарыв, пестуемый жиреющими на труде мигрантов 
алчными «новыми работорговцами», рано или поздно 
неминуемо прорвётся. Количество перейдёт в качество, и 
тогда сплочённые и ставшие едва ли не половиной населения 
равшаны и джамшуды выйдут из своих хостелов и ночлежек и 
потребуют себе жизни, «как у нас». Взять которую будет неот-
куда, кроме как отобрав у коренного населения. И что тогда 
начнётся – одному Богу известно. Но что крови прольётся 
«по конскую узду» – это точно.

Из книги Елены Семёновой - «На этнической войне»:

«Гражданская война разгоралась на территории СССР с конца 
80-х. Как грибы после дождя множились народные фронты в 
странах Балтии, Кавказа, Средней Азии, Молдове… Первой 
ласточкой этой войны стал Карабах. И в разгар этого конфлик-
та советское руководство продемонстрировало полное 
непонимание происходящего. Да и какое могло быть пони-
мание, если глава государства разводил руками и заявлял, что 
не может понять, что не поделили между собой два «братских 
мусульманских народа». В рамках этой работы мы не намерены 
рассуждать о том, можно ли было сохранить Советский Союз. 
На этот счёт существуют разные мнения. Однако, безспорно 
одно: даже при неизбежности распада, при худшем варианте 
можно было не позволить дробления государства по фальши-
вым ленинским границам, сохранить тесный альянс с наиболее 
близкими республиками (Украиной, Белоруссией, Казахстаном), 
не допустить расправ и нарушения прав русских в отка-
лывающихся новоявленных государствах и обезпечить 
переезд их в Россию с предоставлением надлежащих усло-
вий. Но и эта программа минимум, в сущности, ничто иное, как 
цивилизованный развод, не была реализована, потому что для 
каких-либо адекватных и решительных действий нужна была 
адекватная и решительная власть, но её не существовало.
Страна захлёбывалась от множества слов, опьянев от дарован-
ного права голоса. От объявления гласности при крушении ком-
мунистического строя предостерегали многие русские мыслите-
ли от Ильина до Солженицына, понимая, что оная спровоцирует 
лишь брожение в неокрепших умах, безчисленные расколы 
и, как следствие, полную и всеобщую недееспособность. За 
газетными баталиями и прениями в Совете народных депутатов 
ни власть, ни общественность, увлечённая демократическими 
идеями, ни народ не слышали отчаянных криков о помощи, 
доносившихся с окраин, где от антирусских деклараций 
быстро перешли к действиям.
«Характерно, — пишет в своей книге «Враг народа» Д.О. Ро-
гозин, — что первыми жертвами озверевших сепаратистов 
становились русские мирные жители. Например, внутритад-
жикской резне между «вовчиками» и «юрчиками» предшество-
вали расправы в Душанбе и других городах над русским насе-
лением. В середине февраля 1990 года национал-исламисты 
буквально растерзали полторы тысячи русских мужчин и 
женщин в Душанбе. Женщин под грохот автоматных очере-
дей и гогот насильников заставляли раздеваться и бегать 
по кругу на площади железнодорожного вокзала. Эти леде-
нящие кровь истории, о которых упрямо молчит российское 
телевидение «во избежание разжигания межнациональной

розни», вы и сейчас можете услышать от чудом оставшихся 
в живых, русских беженцев, которые вот уже более 15 лет 
пытаются найти кров, гражданство, сочувствие и поддерж-
ку у российских властей. Безполезно. Этим господам и тогда 
было наплевать на геноцид русского народа, брошенного на 
произвол Горбачевым и демократами, наплевать и сейчас.
Ни крики умирающих младенцев, ни стоны изнасилованных 
русских девушек не тронули сердца банды честолюбцев 
и воров, дорвавшихся до власти. Ведь убивали русских, а 
русских защищать не следовало! Полуживая КПСС и полураз-
ложившийся от массового предательства КГБ не были способны 
удержать страну от распада…"                                 

ЧЕЛОВЕК, КОТОРЫЙ ИЗМЕНИЛ ИСТОРИЮ
5 марта 1953 года умер Иосиф 
Сталин (С.В.- Убит (отравлен) 
в Пурим, в ночь с 28 фев-
раля на 1 марта. 5-м марта 
маскировали день убийства) 
глава огромной сверхдержавы, 
оснащенной ядерным щи-
том, который защищает нашу 
страну до сих пор. В наши дни 
появилось очень много работ, 
в которых дана объективная 
оценка сталинской эпохи, дана 
объективная информация, кем 
был Сталин. Фигуру Сталина 
оценивают в сравнении с тем, 
что произошло и происходит 
в России за последние 30 лет. 
Эпоха Сталина представляется 
намного более выигрышной 

по сравнению с постсоветской Россией. Потому, что Советский 
Союз был сверхдержавой, никто не мог о страну вытирать ноги. 
И кроме того, Советский Союз – это было общество заявленного 
социально-экономического равенства. И вот эти два момента 
– социально-экономический и внешнеполитический, геополи-
тический – выгодно отличают сталинский Советский Союз от 
постсоветской РФ. Но есть и еще один момент. Люди прекрас-
но понимают, что мы до сих пор живем на сталинском фун-
даменте. Ядерное оружие, которое было создано во второй 
половине 1940-х годов, в начале 1950-х – это фундамент, 
заложенный Сталиным и Берией. И чем хуже становятся 
международные отношения, тем больше людей понимают, 
что с нами не обходятся так же, как к сербами и ливийцами 
только потому, что у нас есть это наследие. 
То, что Сталин мешал верхушке, – это очевидно. То, что в 
верхушке назревал с конца 1940 годов острый конфликт, – тоже 
очевидно. Этот конфликт проявился ещё на IX съезде ВКП(б), 
на котором ВКП(б) превратилась в КПСС. Аббревиатура «б» 
– то есть «большевики» – была отброшена. И достаточно по-
смотреть на поведение Сталина на этом съезде, чтобы понять, 
что он был недоволен. И не случайно сразу же после съезда на 
пленуме он расширил состав президиума ЦК КПСС и расширил 
перечень кандидатов в члены президиума. То есть он, безус-
ловно, мешал верхушке. А как конкретно произошло – была 
ли эта смерть насильственной, отравили его или просто не 
оказали помощь, или отравили и не оказали помощь – это очень 
сложный вопрос. Но у меня нет никаких сомнений, что Сталину 
помогли умереть. 
В этом была заинтересована часть партаппарата, и здесь 
её интересы совпали с интересами наших геополитических 
прoтивникoв. Ведь не случайно с конца 1940-х годов англо-аме-
риканские спецслужбы создали совместную спецгруппу, которая 
называлась How To Make Stalin’s Passing – то есть «Как сделать 
так, чтоб Сталин ушел». 
У истории есть сослагательное наклонение. Плохие историки 
говорят, что его нет. У истории всегда есть несколько вариан-
тов развития. И говорить, что у истории нет сослагательного 
наклонения – это значит полностью отрицать многовариант-
ность истории и сводить её к такому жесткому детерминизму 
и исключать проблему человеческой воли, субъекта, наконец, 
случайности. 
У истории всегда несколько вариантов. Сталин, безусловно, ре-
шил бы проблему с преемником. Он, по крайней мере, выдавил 
из президиума то, что до этого и потом при Брежневе называ-



лось Политбюро. Целый ряд людей. 
Дело заключалось в том, что Сталин вел уже неравную борьбу. 
Номенклатура за время Великой Отечественной, пока она была 
избавлена от чисток, сформировалась, по сути, как квазикласс. 
Кроме того, партийные структуры проросли в хозяйственные. 
Не случайно в 1946 году принимается постановление о недопу-
стимости взятия на себя партийной структурой хозяйственных 
функций. Сталин бился не просто со своим ближайшим окруже-
нием, не с какими-то конкретными людьми, он бился с целым 
слоем, который постепенно перерождался. 

Троцкий в конце 1930-х годов откровенно писал о перерожде-
нии советской бюрократии в квазикласс и говорил об опасности 
перерождения его в буржуазию. Сталин называл эту группу 
«проклятой кастой», но считал, что чистками и подтягиванием 
рабочего класса эта проблема будет решена. Он прекрасно 
понимал опасность того, что по мере приближения социализма 
классовая борьба будет усиливаться. У нас некоторые трактуют 
это как борьбу с «кулаками» – ничего подобного, он имел в виду 
опасность перерождения бюрократии в буржуазию. И горбачев-
щина, и ельцинщина показали, что он опасался правильно, это 
и есть обострение классовой борьбы в ходе построения социа-
лизма. 
Нам нужен институт Сталина, который изучал бы сталин-
ское наследие. Как теоретическое, так и практическое. 
Институт Сталина должен изучать несколько вещей, он 
должен изучать сталинскую эпоху и сталинское наследие 
с точки зрения места его в русской мысли. На базе этого 
центра можно было бы проводить конференции, посвященные 
не только Сталину, но и сталинской эпохе. Кроме того, этот 
центр мог бы выступать как борец против очернения советского 
периода нашей истории. Сталин, конечно, не был ангелом, но 
он не был и демоном. Нам нужна безпощадная правда о самих 
себе, о Сталине и сталинской эпохе. 
Я думаю, что если России суждено сохраниться и пройти через 
бутылочное горлышко кризиса ближайшего десятилетия, то 
памятники Сталину будут стоять не только в Москве. Они будут 
стоять во многих городах – инициатива будет исходить не толь-
ко сверху, но и снизу. Ну, а памятник Сталину – это не просто 
постамент победителю во Второй мировой, для нас более 
важна Великая Отечественная, это будет памятник величай-
шему деятелю русской истории. 
Мир вошёл в острейший кризис – это кризис конца капиталисти-
ческой эпохи. К сожалению, в истории очень часто побеждает 
наихудший вариант. Готовиться всегда нужно к самому плохому, 
как готовился Сталин в 1931 году – к 1941-му году. Он тогда 
сказал, что, если мы не пробежим за 10 лет тот путь, который 
западные страны пробежали за 100, – нас сомнут. Через 10 
лет, действительно, началась Великая Отечественная, и мы за 
1930-е годы действительно пробежали очень быстро свой путь. 
В 1937 году Советский Союз добился вoeнно-промышленной 
автаркии от капиталистического мира. Сейчас ситуация ана-
логичная, только она, пожалуй, острее, потому что нынешняя 
Россия слабее Советского Союза 1930-х годов. Причем 
слабей не только в материально-техническом плане, но и в 
идейно-политическом, в идеологическом. 
Автор А. ФУРСОВ

Елена Яковлева
Ликвидация Советского Сою-
за привела к полному захва-
ту евреями власти в России. 
90 процентов состава Прави-
тельства представлял «богом 
избранный народ». Остальные 
министры были либо полуевре-
ями, либо имели 
еврейских жен. Аппарат Президента был полностью еврей-
ским.
В октябре 1991 года Б.Ельцин объявил о том, что настал момент 
для решительного реформирования экономики.
2 января 1992 года исполняющий обязанности премьер-ми-
нистра еврей Е. Гайдар начал «решительное реформиро-
вание». Оно заключалось в либерализации цен, ускоренной 
приватизации, земельной реформе с введением купли-продажи 
земли.
Приватизацией, то есть захватом собственности русского и 
других коренных народов, занимались евреи.
Во главе Госкомимущества стояли Уринсон, Кох, Чубайс, 
Бойко. Следовало бы допросить бывшего Президента России 
Б. Ельцина по вопросу продвижения на этот министерский пост 
указанных евреев. Как могло случиться, что вице-премьером 
России и Председателем Госкомимущества стал Максим Бойко, 
«девичья» фамилия которого Шамберг? До 16 лет он про-
живал в США. Его отец — американский гражданин Владимир 
Шамберг работал преподавателем русского языка в одной из 
специальных структур ЦРУ. Вместе с евреем А. Шляйфером 
этот М. Бойко-Шамберг издал в США книгу с многозначительным 
названием «Приватизируем Россию». С захватом власти Бой-
ко-Шамберга сделали генеральным директором фонда «Россий-
ский центр приватизации». Счетная палата пришла к выводу, что 
за мошенничество в этом фонде его надо арестовать и предать 
суду. Но американского еврея-жулика назначили вице-пре-
мьером и Председателем Госкомимущества. Такое возмож-
но только в оккупированной сионо-евреями стране.
За спинами еврейских приватизаторов сидело более 100 совет-
ников из США, Израиля и некоторых других стран во главе с 
американским шоко-экономистом Д. Саксом.
Население было лишено прямого участия в приватизации.
Р.S. (С.В.- Любопытно, что еврей Кирби, в 1993г во главе 
«штурмовиков» из Израиля бравший Лубянку и все си-
ловые союзные структуры в Москве, будущий министр 
«небесного иерусалима), этак спокойненько стоит за 
столами безконечных ток-шоу типа «Большая Игра», как 
и американский дряхлый еврей Д.Сакс, с трудом выгова-
ривающий слова на русском языке, обретается там же в 
качестве ведущего).

Американский дрон MQ-9 найден на глубине 900 метров
Специалисты Минобороны 
обнаружили упавший в Черное 
море БПЛА США MQ-9 Reaper, 
пишет ForPost. Он находится 
на глубине около 850–900 
метров, неподалёку от ветки 
газопровода "Южный поток". 
Военные России нашли упав-
ший в Чёрное море безпилот-
ник США ещё в день проис-
шествия - 14 марта. Об этом севастопольскому изданию ForPost 
рассказал источник, близкий к Минобороны России. 
Речь идёт об американском безпилотнике MQ-9 Reaper, который 
потерпел крушение в Чёрном море после встречи с русскими ис-
требителями Су-27. Американская сторона заявляет, что БПЛА 
упал из-за того, что русский истребитель задел винты дрона. В 
Минобороны России говорят, что безпилотник упал сам из-за 
неудачного манёвра. 
По информации источника в Минобороны, американский дрон 
упал и затонул в 60 километрах от Севастополя. Его обнаружи-
ли при помощи подводного робота на глубине около 850–900 
метров. При этом неподалёку проходит ветка газопровода 
"Южный поток". 
"Глубина, где залегает безпилотник, довольно приличная. Чтобы 
осуществить подъём, необходимо задействовать средства, 



которые использовались при подъёме затонувших глубоково-
дных подводных лодок", - приводит ForPost слова источника. 
Он добавил, что Минобороны России интересна как электрон-
ная начинка американского БПЛА, так и его двигатели. При этом 
источник не исключил, что США могут сами попытаться уничто-
жить или поднять безпилотник. 
Над дроном установлено дежурство кораблей ЧФ, чтобы никого 
не подпускать к месту падения. 
Решается вопрос по его подъему. 
На ЧФ есть судно, которое способно этим заняться - легендар-
ная "Коммуна" 1913 года постройки. 
(С.В.- вот тебе и «лампочка Ильича», горящая с 1913г. 
Сколько их шароголовых натыкано на нашей земле, сколь-
ко улиц и площадей именем ВИЛа изгажено)
Многократно перестроенная и имеющая за плечами огромный 
послужной список подводных работ (включая подъем несколь-
ких подводных лодок, а также самолетов и кораблей) она рас-
полагает глубоководными аппаратами способными работать на 
глубине до 1 км. 
Кстати, опыт подъема иностранной техники у "Коммуны" есть. 
В 1928 году она поднимала на Балтике потопленную британскую 
подводную лодку L-55 подорвавшуюся на минах во время укло-
нения от советских эсминцев.

ГРУЗИЯ

Грузия добровольно вошла в состав Российской империи 18 
января 1801 года.
Тогда в ее составе не было ни Абхазии, ни Южной Осетии.
Да и быть не могло, потому что Осетия вошла в состав Россий-
ской империи раньше, чем Грузия – в 1774 году. 
Абхазия же с 1864 по 1918 год напрямую управлялась россий-
ской администрацией и тоже не была в составе Грузии.
В соответствии с МЕЖДУНАРОДНЫМ правом Грузия могла со-
здать самостоятельное государство ТОЛЬКО с той территорией, 
с какой она входила когда–то в царскую Россию.
Российская империя по великой МИЛОСТИ своей приняла Гру-
зию в свой состав.
Известно, что, когда грузинский царь Александр в 1586 году 
на коленях просил русского царя Федора принять Грузию 
под российское подданство, то грузин оставалось НЕ БО-
ЛЕЕ 40 тысяч.
Православные храмы и святыни Грузии были разрушены и 
осквернены, страна была полностью разорена.
После принесения Грузией КЛЯТВЫ на верность Российской 
империи, Россия взяла на себя обязательство защищать Грузию 
и сразу же подтвердила это, пригрозив Персии войной.
Кроме того, была оказана еще и помощь в восстановлении гру-
зинских храмов и православных святынь.
То есть, приняв Грузию в свой состав в 1801 г., Россия 
взяла на себя ОГРОМНОЕ бремя и дополнительную ответ-
ственность.
Поэтому русские императоры, включая Павла I, несмотря на 
многочисленные просьбы и буквально мольбы Грузии, не реша-
лись пойти им навстречу.
В 1798 году, вступивший на грузинский престол Георгий XII, 
УМОЛЯВШИЙ Павла I о присоединении Грузии, получил послед-
ний отказ.
Сын Павла, император Александр I, все же принял положитель-
ное решение.
17 ноября 1800 г. – царь Георгий XII обратился к императо-
ру России с «прошением на КОЛЕНЯХ», в котором просил 
принять свой народ в «ВЕЧНОЕ подданство». 
«Сознавая всю тяжесть жертв и забот, которую возложило бы 
на Россию полное присоединение страны, разорённой врагами 
внешними и раздираемой внутренними смутами, император 
колебался.
В тех условиях это означало готовность за неё идти на жертвы, 
то есть проливать КРОВЬ.
Как сказал генерал М. Скобелев: «Только русские позволя-
ют себе такую роскошь – воевать из чувства сострадания».
Хронологически события разворачивались следующим образом.
В 1801 году император Александр I присоединил Восточную 
Грузию к России.
Из Картли и Кахетии образовалась Тифлисская губерния Рос-
сии. К этому времени единая Осетия УЖЕ 27 лет была в составе 
России.
В 1804 году в состав России вошла Имеретия и образовалась 
маленькая Кутаисская губерния. 

В декабре 1811 года русские войска штурмом взяли Ахалкалак.
16 мая 1812 года Россия в войне с Турцией наносит ей очеред-
ное поражение, в результате чего подписывается Бухарестский 
мирный договор.
В соответствии с ним, Россия (а НЕ Грузия) получает участок 
берега Черного моря с г. Сухум и Мегрелию (без г. Пот).
В 1828 году русская (а НЕ грузинская) армия с боями овладела 
городами Ахалцих, Карс, Анапа, Пот.
2 сентября 1829 года подписывается Адрианопольский мирный 
договор, согласно которому к России отошла вся полоса от Ана-
пы до Поти, а также Ахалцихская область.
3 марта 1878 года после очередного поражения Турции, в 
Сан-Стефано подписывается мирный договор, в соответствии 
с которым, России (а НЕ Грузии) отходят Карс, Ардаган, Баязет, 
Батум, Гурия.
Итак, вышеназванные земли, которые сейчас занимает Грузия, 
ей изначально НЕ принадлежали, а были завоёваны РУС-
СКОЙ армией в ходе боев и сражений.
Эти победы были одержаны Россией, а НЕ Грузией, которая 
была всего лишь МАЛЕНЬКОЙ частью огромной защитившей ее 
империи.
Эти земли, политые РУССКОЙ КРОВЬЮ, отошли России на 
основании международных договоров, и именно она имеет на 
них законное право.
ТАКОВА ИСТОРИЯ НАРУШЕНИЯ КЛЯТВЫ НА ВЕРНОСТЬ.

Они уходят один за одним,
Оставляя единственный выбор:
Иуд не щадить, если выжить хотим.
Истекли времена ИХ «безплатного» сыра!
В зоне СВО погиб владимир-
ский нейрохирург АНДРЕЙ 
Сафронов, мобилизованный в 
качестве военного доктора. 
У мужчины трое детей. 
Сафронов являлся врачом 
высшей категории и имел стаж 
работы неврологом более 23 
лет. Практиковал в городской 
больнице №2 города Владими-
ра, а также в частном Центре 
современной медицины. 
Такого ценного специалиста по-
теряли, и многодетная семья, в 
которой один ребенок инвалид, 
без кормильца осталась.
Вечная память!



1.

Виктор Имантович Алкснис 
Один из моих знакомых вернулся с 
Кипра. Оказывается, там много украин-
цев, бежавших с Украины из-за боевых 
действий. С одним из них, русским по на-
циональности, он поддерживал хорошие 
отношения. Тот рассказывал ему о том, 
как выбирался с Украины вместе со своей 
семьей. Якобы, самый безопасный путь 
двигаться по проселочным дорогам вдоль 
магистральных газопроводов в их 10 
километровой зоне безопасности по обе 
стороны трубы. В эту зону за год СВО не 
упало НИ ОДНОГО снаряда, ракеты или 
бомбы. А вот уже в 11 км от газопроводов 
можно попасть под обстрел. Думаю, что 
это не фейк.
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7.

Владимир Носов.
 Эти близнецы, брат и сестра, ро-
дились раньше срока, и состояние 
девочки было очень тяжелым. Вра-
чи не надеялись, что она выживет. 
Вопреки правилам, медсестра поло-
жила младенцев в один инкубатор. 
Как только малыши оказались рядом, 
брат, более здоровый и крупный, 
обнял сестру. Через некоторое время 
работа ее сердца стабилизировалась 
и температура тела стала нормаль-
ной. Вот откуда это в новорождённом 
малыше? Откуда столько любви и 
благородства в совсем крошечном 
человечке? 
Ответ один: от Бога. «Заповедь новую 
даю вам, да любите друг друга; как 
Я возлюбил вас, так и вы да любите 
друг друга. По тому узнают все, что 
вы Мои ученики, если будете иметь 
любовь между собою» (Ин. 13:34–35).

ЛИКИ ПОГИБШЕЙ РОССИИ!
 Гимназистки Российской Империи, 
младшие классы, со своими учитель-
ницами, фото начала ХХ века.

8.

9.


